



El embajador de Japón, Jun Nakahara, inauguró el Proyecto de Ampliación de la Escuela Santa María", en el Distrito Central.



Los niños agradecieron a Japón por la valiosa donación que permitió ampliar su escuela.

## VALORADA EN L2 MILLONES

# Inauguran ampliación de escuela, gracias a donativo de Japón

El día 7 de marzo, la embajada de Japón en Honduras, representada por el embajador Jun Nakahara, inauguró el Proyecto de Ampliación de la Escuela Santa María", en el Distrito Central, junto con los invitados especiales que se involucraron en dicho proyecto.

Para este proyecto, realizado a través del Programa de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC), se entregó una donación de 84,753 dólares, equivalente a más de dos millones de lempiras, destinados al mejoramiento de la escuela Santa María.

A través de esta inversión se lo-

gró construir la cocina y el comedor infantil, así como la ampliación de la cancha deportiva y una rampa de acceso, reconociendo la importancia de la accesibilidad universal en los centros educativos y generando espacios más seguros con el objetivo de fortalecer la institución y apoyar al personal en el desarrollo de las actividades.

En su discurso, el embajador Nakahara expresó: "Espero que, gracias a la ampliación realizada con el apoyo de los fondos del Programa de APC, las actividades escolares sean de mayor provecho y beneficio para los 497 estudiantes y los 11 docentes que asisten a esta escuela".

## ASISTENCIA ECONÓMICA

Desde 1989, se han ejecutado 582 proyectos a través del Programa APC, un sistema de cooperación japonesa que transfiere asistencia económica para fomentar el desarrollo social y económico de las comunidades de Honduras. Los proyectos son coordinados por las alcaldías, organismos no gubernamentales (ONG) u organizaciones privadas de desarrollo sin fines de lucro (OPD). A la fecha, por medio de este programa se han transferido en calidad de donación más de 830 millones de lempiras. La embajada reiteró su compromiso de seguir trabajando mano a mano con las comunidades más necesitadas.

## EN OCOTEPEQUE

# Alcaldes y Policía se unen contra el crimen

**SAN MARCOS, OCOTEPEQUE.** Con la presencia de varios alcaldes inició una reunión en el municipio de San Marcos, departamento de Ocotepeque, con la idea de socializar el acercamiento de la Policía hacia el pueblo.

Según manifestaron los alcaldes, el encuentro es un buen paso, ya que Ocotepeque es un punto donde convergen dos fronteras con dos países y esto viene a dar una respuesta de cómo la población puede colaborar con la misma comunidad. "Esto también es algo que muy poco han visto en tiempos atrás", dijo uno de los participantes.

Por su parte, el comisionado Julio Sánchez Castillo hizo un llamado a las fuerzas vivas de cada municipio, para que se unan, ya que "solo

así podemos evitar muchas cosas".

Agregó que cuando se quiere, "se pueden realizar muchas cosas dentro de cada comunidad, como tener el acercamiento de los mismos y así poder contrarrestar hechos violentos".

## COMPROMISO POLICIAL

El jefe de la Policía del departamento, el subcomisionado Pedro Soriano, hizo público el compromiso de seguir trabajando con los alcaldes, "que son a veces los que más se quejan por los hechos que pasan en su municipio".

"Crean en mi trabajo, crean en mis policías", manifestó Soriano, para luego ser aplaudido por los presentes.

(Texto y fotos: José Alemán)



Autoridades policiales y municipales de Ocotepeque se reúnen para acordar estrategias conjuntas contra la criminalidad.

## EN COMAYAGUA

# BM aprueba fondos para reconstruir acueductos

Después que los fenómenos naturales Eta y Iota destruyeran el sistema de agua potable de la ciudad de Comayagua, la alcaldía, junto con la Unidad Municipal Desconcentrada Servicio Aguas de Comayagua, gestionó fondos ante el Banco Mundial (BM), para la reconstrucción.

Este proyecto se encuentra en proceso de licitación, es financiado por el BM y se ejecutará a un costo aproximado de 40 millones de lempiras, más una contraparte de la alcaldía, a través de Servicio Aguas de Comayagua. El alcalde de Comayagua, Carlos Miranda, explicó que "este es un proyecto que venimos gestionando desde hace dos años y gracias a Dios fueron aprobados los fondos para la reconstrucción total del sistema de agua potable, destruido por las tormentas Eta y Iota".

Agregó que "gracias a los trabajos del equipo de Aguas de Comayagua, se logró la reparación provisional del sistema, sin embargo, a principios de enero de 2021 iniciamos con las gestiones y nuestra petición fue aprobada por el BM".

## SOLO FALTA EJECUCIÓN

"Hicimos los estudios de prefactibilidad, análisis y diseños, los cuales ya están terminados, ahora fue publicada la licitación y solo falta esperar a la ejecución de la obra", indicó.

El gerente Aguas de Comayagua,



El alcalde de Comayagua, Carlos Miranda, recorrió la zona del proyecto de reconstrucción del sistema de agua potable.



Las tormentas Eta y Iota destruyeron los acueductos que ahora serán reparados con fondos del BM.

Fernando Medrano, dijo que "nuestro sistema de agua potable se vio muy afectado por los huracanes Eta y Iota, habilitamos el sistema de manera provisional, pero gracias a las gestiones del alcalde Carlos Miranda, junto a Aguas de Comayagua, se logró acceder a estos fondos para reconstruir de manera permanente las obras dañadas por estos fenómenos naturales".

El proyecto consiste en la reconstrucción de más de 14 kilómetros de líneas de conducción de las principales fuentes, Majadas y Matasano, obras de captación y desarenadores, "además, la perforación de dos pozos para mitigar emergencias, en este largo verano que ya estamos pasando". (SZM)